



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	938
Prix	286 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Dans une petite copropriété de huit appartements, immobilia 2000 vous propose un deux pièces avec terrasse. traversant et offrant de beaux volumes, il se compose d'une entrée avec dégagement, d'une cuisine séparée, d'une chambre donant au calme, d'une salle avec fenetre, d'un lumineux salon ainsi qu'un cellier. Une terrasse commune aux deux appartements du premier étage cloture la visite. Les doubles vitrages sont recents et l'électricité est entièrement aux normes. Les charges sont de 110EUR par mois et la taxe foncière de 690EUR par an. L'appartement est vendu loué 990EUR/Mois CC.

In a small condominium of eight apartments, immobilia 2000 offers you a two-room apartment with terrace. crossing and offering beautiful volumes, it consists of an entrance with hallway, a separate kitchen, a quiet bedroom, a room with window, a bright living room and a storeroom. A terrace shared by the two apartments on the first floor ends the visit. The double glazing is recent and the electricity is fully up to standard. The charges are 110? per month and the property tax of 690? per year. The apartment is sold rented for 990?/Month CC.

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

